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Возвращение рынков в коммунальную собственность – пожалуй, наиболее громкая и
скандальная эпопея мэра Никополя Руслана Токаря. Недавно она приобрела сугубо
социальную окраску, после того как цена местового сбора снизилась до двух гривен. Тут
же заговорили о том, что рынки становятся социальными вслед за автобусами. Но
главным камнем преткновения на этом пути пока остаётся Первомайский рынок.

  

      

  

Сам городской голова по поводу самого крупного городского рынка неоднократно
заявлял, что он, по его мнению, был украден у никопольчан, им незаконно пользуются
структуры близкие к бывшему мэру Сергею Старуну и его криминально-милицейским
соратникам.

  

Именно с этим он связывает те «чудеса», которые там происходили когда-то и
продолжают происходить сегодня. Например, имущество, которое, становится то
движимым, то снова недвижимым. Суды принимают противоречивые решения,
чиновники государственных структур делают «нужные» приписки в документах. Даже
попробовали «превратить» асфальтное покрытие рынка в недвижимость.

  

– Всё это делается для того, чтобы снова завести дело в суды, а там либо организовать
«нужное» решение, либо, как минимум, протянуть время, – сказал Руслан Токарь на
сессии городского совета, которая состоялась 13 сентября.

  

На этом же заседании депутаты приняли решение передать в аренду коммунальному
предприятию «Центр социальной торговли» два участка земли на Первомайском рынке.
И теперь, как утверждает мэр, цена «местового» для работающих там
предпринимателей снизится до двух гривен, как на всех коммунальных рынках.
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Напомним, что на одной из предыдущих сессий депутаты Никопольского городского
совета отказали компании «Конти-Агро» в аренде на землю под Первомайским рынком.
То есть, на сегодняшний день фактически у неё нет права вести там законную
деятельность.

  

Земля же является собственностью территориальной громады, и городской совет
спокойно выделяет её коммунальному предприятию, которое в свою очередь выполняет
социальную программу по снижению тарифов.

  

Получается, что часть Первомайского рынка уже стала коммунальной собственностью.

  

– Рано или поздно этот рынок станет коммунальным, и мы введём там «социальный»
тариф две гривны за «местовое», и будем поддерживать наших предпринимателей,
которые там торгуют, – сказал Руслан Токарь.

  

  

Что ж, за два с половиной года судебных тяжб мэр сделал первый действительно
значительный шаг к реализации задуманного. За это время тема Первомайского рынка,
казалось, уже «похороненная» в судах, снова на слуху. Почти каждую неделю мы узнаём
какие-то новости, что даёт возможность предположить более динамичное развитие
событий в ближайшем будущем. Мы будем держать вас в курсе событий.

 2 / 2


